

SWI

Bersama Forkopimda, Kapolres Semarang Pastikan Pengamanan dan Distribusi Logistik Pemilu Berjalan Lancar di Desa Terpencil

Agung widodo - SEMARANG.SWI.OR.ID

Nov 26, 2024 - 17:47



Kapolres Semarang Kopol Fandy Setiawan SH. SIK. MH, bersama dengan Wakil Bupati Semarang H. Basari ST. M.Si, serta perwakilan dari Bawaslu dan KPU Kabupaten Semarang, melakukan pengecekan kesiapan pengamanan di sejumlah desa terluar di Kecamatan Pringapus, Semarang.

SEMRANG- Menyongsong Pemilu serentak 2024, Kapolres Semarang Kopol Fandy Setiawan SH. SIK. MH, bersama dengan Wakil Bupati Semarang H. Basari ST. M.Si, serta perwakilan dari Bawaslu dan KPU Kabupaten Semarang, melakukan pengecekan kesiapan pengamanan di sejumlah desa terluar di Kecamatan Pringapus, Semarang. Desa-desa yang menjadi lokasi inspeksi, antara lain: Ds. Candirejo, Ds. Kedung Glatik, Ds. Borangan, dan Ds. Sapen, yang terletak di sekitar proyek pembangunan Waduk Jragung. Selasa (26/11/2024).

Setelah mengikuti kegiatan pemusnahan surat suara kelebihan di KPU Kab. Semarang, rombongan Forkopimda menuju lokasi-lokasi tersebut untuk memastikan segala persiapan Pemilu berjalan dengan baik. Wakil Bupati Semarang, H. Basari, menegaskan bahwa meskipun beberapa desa masih menghadapi tantangan berupa medan jalan tanah, distribusi logistik Pemilu tetap dapat dijalankan dengan lancar.

“Penyelenggaraan Pemilu di desa-desa terpencil ini kami pastikan berjalan lancar. Meski ada kendala infrastruktur, kami sudah menyiapkan armada khusus agar warga tetap dapat menyalurkan hak pilihnya tanpa hambatan,” ujar Wakil Bupati Semarang penuh semangat.

Pihak keamanan, yang dalam hal ini melibatkan Polres Semarang, juga tidak tinggal diam. Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto W. SH. SIK. MH menegaskan kesiapan penuh pihak kepolisian dalam mengamankan jalannya Pemilu. “Kami siap menjaga setiap TPS dengan melibatkan TNI dan Linmas. Untuk memastikan koordinasi tetap solid, masing-masing petugas di setiap kecamatan akan membentuk grup WhatsApp untuk memonitor perkembangan secara berkala,” jelas Kapolres Semarang.

Tak hanya itu, dalam upaya memperkuat pengamanan, Polres Semarang juga mendapat dukungan tambahan 32 personel dari TNI, yang akan disebar di seluruh Polsek di wilayah Semarang. “Dengan kolaborasi ini, kami optimis Pemilu akan berlangsung aman dan tertib,” tambah Kapolres.

Dengan persiapan yang matang dan sinergi antar instansi, baik pemerintah maupun aparat keamanan, Pemilu 2024 di Kabupaten Semarang diharapkan dapat berlangsung sukses, aman, dan memberikan hasil yang terbaik bagi masyarakat.

Mari bersama-sama kita wujudkan Pemilu yang damai, aman, dan penuh harapan untuk masa depan Semarang!

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polres Semarang